
A tutte le famiglie , agli studenti e al personale dell'Istituto Graziella Fumagalli.

A partire  dal  primo settembre 2023, il  Professor Renzo Izzi  non sarà più dirigente dell'Istituto
Graziella Fumagalli, chiamato ad altro compito nella più vicina Toscana.

Ha ricoperto questo ruolo dal settembre 2019 sino ad oggi e sono certo che quattro anni fa, ha
iniziato  il  suo  lavoro  a  Casatenovo  pieno  di  speranze  e  di  entusiasmo,  ma  come  tutti  noi
inconsapevole di quanto di li a poco sarebbe accaduto al mondo che conoscevamo sino ad allora.

Gli anni della pandemia sono stati probabilmente i più pesanti e i più difficili per tutti noi, per il
nostro mondo e sicuramente per la nostra scuola sono stati anni in salita, gravati da isolamento,
problemi, scelte complicate e soprattutto dalla mancanza di quella comunità e partecipazione di cui
la scuola stessa dovrebbe essere il primo esempio per educare gli studenti al loro ingresso nella
società.

Sono stati anni in cui malgrado tutto, il personale della scuola, il consiglio di istituto e quanti hanno
lavorato  per  gestire  le  emergenze  prima  e  la  ripartenza  poi,  hanno  sempre  trovato  il  modo  di
collaborare, confrontarsi, decidere e risolvere i piccoli e grandi problemi di ogni giorno.

Da questa esperienza è nata una scuola oggi più moderna, più presente, più pronta ad accogliere
studenti e famiglie e soprattutto più consapevole delle proprie capacità di crescita e preparazione.

Il Professor Izzi ha contribuito con tutta la sua professionalità, le sue qualità e il suo impegno a far
si che questo potesse realizzarsi.

Lascia una scuola che si sta anche facendo più bella e confortevole, come i lavori di ristrutturazione
e in via di completamento testimoniano e lascia una scuola che, grazie anche al suo impegno, nei
prossimi mesi avrà a disposizione nuovi servizi, nuove tecnologie e nuove opportunità per tutti gli
studenti  che  si  affacciano  per  la  prima  volta  ai  suoi  corsi  e  a  quelli  che  proseguiranno  nel
completamento del ciclo di studi.

A nome mio, di tutte le famiglie degli studenti di tutte le classi, del consiglio di istituto  e di quanti
hanno collaborato in questi anni perché si potesse realizzare quanto fatto, ringrazio il Professor Izzi
per il suo lavoro, per il tempo trascorso insieme,per la reciproca stima, per i nostri incontri, per gli
scontri e soprattutto per la franchezza, la disponibilità e la grandissima pazienza ed impegno profusi
nel suo compito di dirigente.

Auguro  al  Professor  Izzi  uno  splendido  proseguimento  di  cammino  professionale  e  che  le
soddisfazioni e i  riconoscimenti per quanto fatto,  rimangano come prove indelebili  di  anni così
difficili, ma anche così intensi e ricchi di momenti degni di essere ricordati e condivisi in futuro.

Un cordiale saluto e i miei migliori auguri di buon lavoro.

Casatenovo, 30 Agosto 2023

Il presidente del Consiglio di Istituto

      Pietro Ricotti


